



SINOPSIS

JUDUL BUKU : LINGUISTIK FORENSIK
PENULIS : PROF.DR. MAHSUN., M.S.

Buku yang ditulis oleh Prof Dr. Mahsun ini adalah salasatu perspektif baru, yaitu memandang sampel bukti bahasa itu sekecil apa pun, merupakan sebuah satuan yang disebut teks, dapat lisan atau tulis, karena memiliki konteks sosial dan konteks budaya tempat teks itu diproduksi. Sebagai satuan yang disebut teks, dengan meminjam analogi dalam konsep genom, maka sebuah teks berisi cerita tentang sesuatu sesuai dengan tujuan sosialnya, sebagaimana genom dalam paket-paket kromosomnya. Setiap teks memiliki cerita sendiri-sendiri, berbeda tujuan sosialnya, maka berbeda pula isi ceritanya.

Penulis menjelaskan *linguistic forensic* berorientasi pada tiga aspek analisis agar penegakan hukum dapat berjalan seadil-adilnya,yaitu aspek pengekspianasian pelaku tindak kejahatan, jenis/bentuk tindak kejahatan, serta cara tindak kejahatan dilakukan. Buku ini disusun dalam 5 Bab. Bab pertama, membahas ihwal linguistik forensik dalam konteks penegakan hukum,, bab dua, membahas ihwal ranah kebahasaan yang menjadi tumpuan analisis linguistik forensik, dengan garis besar isinya, bab tiga membahas ihwal metode kajian linguistik forensik, dengan garis besar isinya: unraian tentang tahapan dan metode serta teknik kajian linguistik forensik.Selanjutnya, bab empat berisi model penerapan metode kajian linguistic forensik dalam rangka membangun model kajian berbasis teks dengan analogi DNA selanjutnya bab lima berisi catatan penutup, yang berhubungan dengan manfaat kajian linguistik forensik dalam dunia yang mulai dipenuhi baik verbal maupun kejahatan non verbal, nasional maupun transnasional

Buku ini dapat menjadi bahan bacaan dan keberadaan hasil kajian tata bahasa deskriptif dan normative dapat dimanfaatkan bagi tujuan kajian linguistik forensik bagi penentuan pelaku tindakan, apakah orang yang berpendidikan atau yang tidak berpendidikan. Aspek-aspek kebahasaan yang menjadi pusat kajiannya menyangkut aspek penetapan varian/dialek bahasa yang dianggap Bahasa standar, ejaan dan pelafalan, kaidah leksikon (pembentukan kata dan istilah), kaidah morfologis, sintaksis, semantik, sampai ketingkat teks(wacana/pragmatik).

IMAM MAHMUDI, A.Md., S.H., M.Si.

NO SERDIK 202409002026

SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1